

Este sábado comienza el proceso de canonización de una joven alicantina

EFE, Granja de Rocamora (Alicante) | 11/03/2009 | comentarios | +0 -0 (0 votos)

El obispo de la Diócesis Orihuela-Alicante, Rafael Palmero, presidirá el próximo sábado el acto de apertura del proceso de canonización de Rebeca Rocamora, una joven de Granja de Rocamora (Alicante) que falleció en 1996, a los 20 años, a causa de una grave enfermedad.

Fuentes del Obispado han indicado hoy que la ceremonia tendrá lugar a las 19.00 horas en la Iglesia de San Pedro Apóstol de ese municipio y consistirá en la firma de la documentación que avala la canonización de Rebeca Rocamora, con la que se dará por iniciado el proceso.

Los promotores de la canonización han destacado la vida "sencilla" de Rebeca Rocamora "como catequista parroquial", su aceptación de la enfermedad que padeció y "la forma en la que afrontó la muerte con alegría".

También han atendido a su "creciente fama de santidad por sus virtudes y de intercesión entre los que conocen y se encomiendan a ella", y han considerado que la canonización de la joven servirá "de estímulo a la juventud y a los catequistas".

El cardenal prefecto de la Congregación de los Santos trasladó a la diócesis de Orihuela-Alicante la autorización de la Santa Sede referente al inicio de la causa de beatificación y canonización de la joven en junio del año pasado.

Rebeca Rocamora nació el 7 de septiembre de 1975 en Granja de Rocamora y diez años más tarde se le diagnosticó una grave enfermedad, que aceptó "con gran entereza y fortaleza", según las mismas fuentes.

Así, la joven fue víctima de otra dolencia, cuyo diagnóstico hizo que "su alma madurara rápidamente" y "aceptase su destino", hasta que murió el 26 de mayo de 1996, a los 20 años, según las citadas fuentes.